
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 10 de junho de 2008. 2 

Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e oito, às oito e trinta horas, na Sala de 3 

Reuniões da Secretaria dos Órgãos Colegiados, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de 4 

Planejamento e Administração, sob a Presidência do Conselheiro.Rogério Andrade Mulinari 5 

Presentes: Silvia Helena Soares Schwab, José Altair Monteiro Sampaio, Lais Murakami, Ana 6 

Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Tibiriçá Krüger Moreira, Eduardo Harder e Paulo Afonso 7 

Bracarense Costa. Foram justificadas ausências dos conselheiros Derivan Brito da Silva, Luis 8 

Augusto Koenig Veiga e João Gualberto Garcez Ramos. Verificado o quorum, o Senhor 9 

Presidente declarou aberta à sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião do dia 3 de 10 

abril de 2008 a qual foi aprovada por unanimidade. Informes: 01) O Senhor. Presidente fez a 11 

apresentação aos novos conselheiros dando boas vindas. Ordem do Dia: 01) Processo nº 12 

012005/2008-72 – Contrato do curso de Especialização em Biologia Celular e 13 

Tecidual/2008. A Conselheira relatora Silvia Helena Soares Schwab, exarou parecer favorável, 14 

posto em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo nº 15 

032491/2007-64 – Relatório do Curso de Especialização/2004 – Análise Ambiental. O 16 

Conselheiro relator João Gualberto Garcez baixou em diligência ao Departamento de Geografia 17 

para providências. 03) Processo nº 022199/2008-14 – Solicita Convênio/Estágio. O 18 

Conselheiro relator Paulo Afonso Bracarense Costa fez um detalhamento do processo . A câmara 19 

considerou que a alegação de falta de custos carece de fundamentos pois há custos imbutidos 20 

inclusive horas trabalhadas, deslocamentos, telefonia, material de consumo entre outros. Após 21 

mais algumas considerações, a câmara considerou aprovada a diligência á PROGRAD, nos 22 

termos solicitado pelo relator. 04) Processo nº 000927/2008-37 – Abertura da Turma do CE 23 

em relações Internacionais. O Conselheiro relator Rogério Andrade Mulinari exarou parecer 24 

favorável em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 05) 25 

Processo nº 021988/2007-57 – Proposta de abertura de turma do Curso de Especialização – 26 

Medicina do Trabalho. Após longo debate a câmara sugeriu baixar em diligência ao 27 

Departamento de Saúde Comunitária para esclarecimentos. Encerrada a pauta e nada mais 28 

havendo a tratar a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 29 

qual eu Emilia Dias Barreto, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata.  30 


